
Лукашенко  принял  с  докладом
управделами Президента. Какие
задачи  поставил  глава
государства
Глава  государства  Александр  Лукашенко  2  февраля  принял  с
докладом  управляющего  делами  Президента  Беларуси  Юрия
Назарова,  передает  корреспондент  БЕЛТА.

Александр  Лукашенко  отметил,  что  Юрий  Назаров  работает  в
должности управляющего делами Президента второй год. Перед ним
ставилось много задач, которые со временем конкретизировались
и уточнялись.
«Я внимательно изучил итоги работы организаций. Единственное,
могу  сказать,  чтобы  за  этими  общими  цифрами  мы  видели  и
проблемы. Потому что есть организации, которые работают не так
успешно, на которые надо более серьезное внимание обратить», —
сказал Президент.

Глава  государства  подчеркнул,  что  результаты  работы
предприятий  и  организаций,  входящих  в  систему  Управления
делами Президента, неплохие: «И финансовые результаты — это
хорошо, и по отраслям: и сельское хозяйство, и строительство,
и  «Белхудожпромыслы».  Все  раньше  считали,  что  Управление
делами — это собрал лакомые куски — и жизнь в шоколаде. Нет.
Чего стоит концерн «Белхудожпромыслы».

О производстве музыкальных инструментов

«Но  есть  направления,  которые  мне  хотелось  бы,  чтобы
Управление делами развивало: музыкальные инструменты и прочее.
Наша нация музыкальная, образованная в этом плане, а мы в
основном  покупаем  импортное.  Что-то  попробовали  в  Борисове
воссоздать  —  вроде  бы,  на  этом  и  заглохло.  Это,  конечно,
вопрос государственный, не только Управления делами, но тебе
как опытному человеку надо посмотреть и на государственные
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организации, которые должны подключиться и сделать максимум, в
частности для развития этого направления. Оно непростое, но
если Управление делами Президента за это не возьмется, никто
оперативно этот вопрос не решит, не поднимет эту отрасль. Но
это я к примеру говорю», — сказал Александр Лукашенко.
О производстве лыж

Похожая  ситуация  и  сфере  производства  лыж  и  другого
спортивного инвентаря на предприятии «Телеханы», добавил он.
«Тоже надо обязательно совершенствовать работу и выходить на
более  высокий  уровень.  Мы  все-таки  относительно  северная
страна,  надо,  чтобы  детишки,  как  и  мы  с  тобой  когда-то,
занимались на улице. А улица сегодня — это лыжи прежде всего.
Надо со школьных лет прививать им эти знания, опыт для того,
чтобы просто здоровые люди были. А не сидели в интернете и не
тыкали в телефон», — отметил Президент.

О деятельности сельхозорганизаций

Еще одно направление, на которое надо обратить внимание, —
работа  сельхозорганизаций.  Глава  государства  напомнил,  что
ранее  было  принято  решение  о  строительстве  в  Могилевской
области новых мощностей по переработке молока.

«Надо  активнее  задействовать  базы  хранения,  которые  у
Управления делами есть. Мы об этом уже говорили на примере
«Александрийского». Хорошее хранилище построено — в прошлом
или позапрошлом году они вообще пустовали. Это не дело. Их
надо привести в порядок и постоянно там хранить. Не картошку,
а  хранить  яблоко,  другие  плодово-ягодные  продукты,  которые
можно выгодно продать, — поручил глава государства. — Рынок
огромный, необъятный. Российский рынок, Китай просят продукты
питания во все больших объемах. Слышал о том, что они хотят
просить нас, чтобы мы поставляли им свинину. Откроют поставки.
Поэтому рынков сегодня хватает, и довольно премиальные. Нам в
этом отношении надо работать и раскручиваться».

О народных художественных промыслах



Докладывая  о  работе  объединения  «Белхудожпромыслы»,  Юрий
Назаров  отметил,  что  эти  предприятия  сейчас  развиваются,
производят  уникальные  изделия  народных  художественных
промыслов и сувенирной продукции.

«Мы в этом году начали производство сожской скани — из разных
пород древесины, стружки получаются исключительные вещи. По
расщепленной  лозе,  когда  я  принимал,  у  нас  работало  два
человека пенсионного возраста, а изделия классные. Поэтому мы
это сохраняем, увеличили до семи человек», — проинформировал
управляющий делами Президента.

Волейболисты  СДЮШОР
Гомельского района — призеры
Олимпийских дней молодежи
На Олимпийских днях молодежи Гомельской области по волейболу
среди юношей 2007-2008 годов рождения, которые завершились в
Жлобине в конце прошлой недели, успешно выступили волейболисты
СДЮШОР Гомельского района.

По  итогам  соревнований  команда  юношей  отделения  «Урочище
Боровая» под руководством тренера Елены Ефимычевой заняли 3
место.

В составе команды играли Артем Каминский, Максим Соболевский,
Артем Кудравец, Артур Пушок, Егор Жирнов, Ян Соловьев, Егор
Ягело, Никита
Червяковский, Андрей Москалев, Ренат Мазуренко.
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На  заседании  облисполкома
подвели  итоги  социально-
экономического  развития  в
2023  году  и  наметили  новые
задачи

Внимание  акцентировали  на  работе  промышленных  гигантов,  от
которых  ждут  большей  отдачи,  и  привлечении  дополнительных
инвестиций. Вел заседание глава области Иван Крупко.
Сделали многое, но не всё
Из  восьми  основных  показателей  матрицы  задач,  доведенных
региону  главой  государства  и  правительством,  в  2023-м
выполнено  три:  по  номинальной  начисленной  средней  зарплате
(более  чем  на  18%),  доходам  консолидированного  бюджета  и
объемам импортозамещения. Область не достигла нужного уровня
валового регионального продукта, поступления инвестиций, ввода
жилья, в том числе с господдержкой, снижения уровня затрат.
До  каждого  района  доводилось  по  12  показателей.
Неудовлетворительной  признана  работа  в  Ельском,  Жлобинском,
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Брагинском,  Лоевском,  Наровлянском,  Октябрьском,  Речицком,
Чечерском районах, где не достигли семи и более параметров.
Обоснованные претензии были высказаны и в отношении отдельных
предприятий,  допустивших  заметный  экономический  спад.  К
примеру, «Мозырские молочные продукты» никак не могут выйти на
безубыточную работу.
Хотя  в  целом  по  региону,  это  отметили  как  положительный
момент, количество убыточных организаций заметно снизилось.
Рост экономики есть, это неоспоримо, однако он не дотягивает
до прогнозных параметров. С положительной динамикой сработали
практически все главные отрасли, исключение – транспорт, где
больше всего просели показатели на трубопроводном транспорте.
Определенные  трудности  до  сих  пор  испытывает  ряд
деревообрабатывающих предприятий, сфера металлургии и легкой
промышленности.  Есть  нарекания  к  строительной  отрасли,  в
частности  к  несоблюдению  положенных  сроков  ввода  объектов.
Критике в этой связи подвергся областной УКС.
Дословно
Председатель  облисполкома  Иван  Крупко:  «Если  один
промышленный гигант сбавляет обороты по объективным причинам,
отставание должны перекрывать другие предприятия – только так
мы выполним квартальный план в промсекторе».

Еще  одна  распространенная  проблема,  не  только  в
стройкомплексе, – несвоевременное освоение бюджетных средств,
выделенных  на  реализацию  тех  или  иных  проектов.  Или,  как
вариант,  неиспользование  выделенных  материальных  ресурсов,
сырья. Как это было в одном из хозяйств, где по надуманным
причинам долго не вносили на поля отгруженные на склад азотные
удобрения.
Разбирая  вклад  в  экономику  АПК  области,  в  который  раз
сослались на неблагоприятные погодные условия, которые привели
к  неурожаю  зерновых.  Однако,  как  было  замечено,  и
животноводческую  отрасль  региона  до  сих  пор  преследуют
недоработки  и  организационные  просчеты.  По-прежнему  в
агросекторе ощущается нехватка квалифицированных кадров, в том
числе руководителей среднего и высшего звена.
Одной из приоритетных задач в сфере землепользования был и
остается снос в районах неиспользуемых зданий и сооружений,
вовлечение освободившихся участков в хозоборот.
Качество как всеобъемлющее явление
Сейчас  крайне  важно,  подчеркнул  председатель  облисполкома,



обеспечить уверенный старт в первом квартале года, выправить
ситуацию по ряду проблемных направлений и прибавить. Хорошее
начало года станет крепким подспорьем в выполнении ключевых
прогнозных  показателей,  заданных  на  2024  год.  К  примеру,
уровень валового регионального продукта к концу декабря мы
обязаны довести до 103,6%. Это будет непросто, но, как заметил
губернатор, более чем реально и выполнимо. Ресурсов в области
хватает, конкретных препятствий, мешающих нам прибавить, нет.
Нужны лишь четкие анализ, планирование работы по кварталам и
такая же четкая организация деятельности как основных отраслей
экономики, так и отдельных предприятий, организаций.
Обсудили комплекс задач, направленных на повышение качества
производимой  продукции,  что  связано  с  объявлением  2024-го
Годом качества. В области уже разработаны 11 отраслевых и 22
региональных программ, определяющих работу в этом направлении,
включая  присуждение  отдельным  товарам  Знаков  качества.  В
частности,  касаясь  сельскохозяйственной  отрасли,  обозначили
необходимость  увеличить  объемы  производства  молока  сорта
экстра.  Но  забота  о  росте  качества  должна  стать  и  станет
всеобъемлющим  явлением,  охватывающим  все  сферы  жизни
белорусов,  не  только  производственную.
Участие в заседании приняли управляющий делами Президента Юрий
Назаров, помощник Президента – инспектор по Гомельской области
Юрий Горлов, министр лесного хозяйства Александр Кулик.
gomel-region.by

В Республике Беларусь Указом
№21  учрежден  Государственный
знак качества
В Беларуси учрежден Государственный знак качества. 18 января
2024 г. соответствующий Указ № 21 подписал Президент Беларуси
Александр Лукашенко.

Как отметили в пресс-службе Президента Беларуси, учреждение
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Государственного  знака  качества  направлено  на  содействие  в
повышении качества отечественных товаров и услуг.

Напомним,  что  с  акцентом  на  дальнейшее  повышение  качества
жизни белорусского народа, обеспечения конкурентоспособности
национальной  экономики  на  мировой  арене,  стимулирования
инициативы,  формирования  в  обществе  ответственности  за
результаты своего труда и чувства сопричастности к будущему
страны  белорусский  лидер  объявил  2024-й  Годом  качества,
изложив его концепцию в Указе от 27 ноября 2023 г. №375.

Следующим  шагом  стало  утверждение  Государственного  знака
качества.  Для  его  создания  выбран  красный  цвет  и  форма
пятиугольника со слегка выпуклыми сторонами. В центре на белом
фоне  размещены  стилизованное  изображение  перевернутой  буквы
«К» из двух стреловидных элементов красного цвета. В верхней
части Государственного знака качества – надпись «БЕЛАРУСЬ».
Она также нанесена красным цветом.

Пять  углов  Государственного  знака  качества  символизируют
качество  белорусской  продукции,  достигаемое  сочетанием  пяти
показателей  производства:  безопасности,  экологичности,
инновационности, технологичности и эстетичности.

Нижний  стреловидный  элемент  означает  устойчивость  системы
качества,  верхний,  как  символичные  весы,  –  оптимальное
соотношение  общественного  мнения  о  продукции  и  достижений
производства.

Совету  Министров  Республики  Беларусь  предстоит  утвердить
порядок  присвоения  Государственного  знака  качества  и
определить,  какие  преференции  получат  производители,
удостоенные  столь  почетной  отметки  отличия.

Символично, что первое в 2024 г. рабочее совещание у главы
государства началось именно с обсуждения, каким быть в Год
качества белорусскому знаку высокого отличия.

В  ходе  работы  над  национальным  Знаком  качества  было



сформировано  свыше  20  предложений,  из  которых  отобрали  5
финальных  проектов.  В  их  основе  оказалась  концепция  Знака
качества, который использовался в годы СССР, но с некоторыми
отличиями.  Наработки  представили  белорусскому  лидеру.  Глава
государства  счел  советский  знак  отличным  прототипом  для
создания национального Знака качества.

В своем новогоднем обращении к белорусскому народу Президент
Республики Беларусь сказал: «Качество давно стало стилем жизни
белорусов, национальной чертой, а теперь станет символом всех
начинаний. В нашу жизнь вернется добрая традиция присваивать
почетный  знак  лучшим  производителям  товаров  и  услуг.  Его
первые обладатели войдут в историю независимой Беларуси».

Новым  знаком  качества  будут  отмечать  только  самую  лучшую
отечественную  продукцию.  Для  производителей  это  станет
стимулом  к  развитию  и  движению  вперед.  Имена  первых
счастливчиков  узнаем  ближе  к  концу  Года  качества.

Дзюдоисты  СДЮШОР  Гомельского
района  завоевали  высокие
награды
Завершилось  первенство  Гомельской  области  по  дзюдо  среди
юношей и девушек 2007-2009 годов рождения.

Соревнования стали успешными для дзюдоистов СДЮШОР Гомельского
района, которые завоевали сразу несколько высоких наград.

Победителем  первенства  стал  Ефим  Дробышевский.  Серебряным
призером  —  Валерия  Рябцева.  Бронзовую  награду  завоевали
Дмитрий Кирпа, Максим Дубина и Тимур Пиянзин.
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Дзюдоисты  СДЮШОР  Гомельского
района  завоевали  высокие
награды
Завершилось  первенство  Гомельской  области  по  дзюдо  среди
юношей и девушек 2007-2009 годов рождения.

Соревнования стали успешными для дзюдоистов СДЮШОР Гомельского

http://sozhnews.by/sport1/luchshie-na-pervenstve-po-dzyudo
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района, которые завоевали сразу несколько высоких наград.

Победителем  первенства  стал  Ефим  Дробышевский.  Серебряным
призером  —  Валерия  Рябцева.  Бронзовую  награду  завоевали
Дмитрий Кирпа, Максим Дубина и Тимур Пиянзин.

sozhnews.by

Места  проведения  Крещенских

https://sozhnews.by/sport1/luchshie-na-pervenstve-po-dzyudo
https://gomelisp.gov.by/mesta-provedeniya-kreshhenskih-meropriyatij-vodoosvyashheniya/


мероприятий (водоосвящения)
В ночь с 18 на 19 января православный мир отмечает праздник
Крещения Господня. Вода в это время считается целебной и по
традиции  многие  стараются  окунуться  в  ледяную  прорубь.
Рассказываем, как правильно подготовиться к этому обряду и
какие правила стоит соблюдать.

Места  проведения  Крещенских  мероприятий  (водоосвящения)  и
массовых купаний в 2024 году в Гомельском районе:

Купель  Храма  Преподобного  Святого  Никиты  исповедника,
агрогородок  Поколюбичи,  ул.  Крупской  Н.К.
▪️18 января с 12.00 до 18.00,
▪️19 января с 10.00 до 22.00.

Купель Храма Преподобного Святого Николая, агрогородок Новая
Гута, ул. Школьная, д. 9А,
▪️18 января с 18.00 до 24.00 19 января.

Набережная притока реки Сож, поселок Чёнки, ул. Октябрьская
(зона отдыха)
▪️18  января  с  19.00  до  20.00  19  января.

https://gomelisp.gov.by/mesta-provedeniya-kreshhenskih-meropriyatij-vodoosvyashheniya/






Охрана труда — дело всех и
каждого
На  базе  Центра  культуры  Гомельского  района  состоялось
мероприятие  обучающего  характера  по  итогам  работы  рейдовой
группы  технической  инспекции  Федерации  профсоюзов  Беларуси.
Эксперты  и  участники  семинара  в  формате  круглого  стола
обсудили организацию системы охраны труда на предприятиях и в
организациях Гомельского района, создание безопасных условий
труда, подвели итоги осуществления общественного контроля по
соблюдению законодательства об охране труда.

В  работе  семинара-совещания  приняли  участие  заместитель
председателя Гомельского райисполкома Денис Давыдов, главные

https://gomelisp.gov.by/ohrana-truda-delo-vseh-i-kazhdogo/
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технические инспекторы ФПБ и областного объединения профсоюзов
Евгений  Рудасов  и  Анатолий  Лапуть,  заместитель  прокурора
Гомельского района Елена Кравцова-Гришечкина, врач-гигиенист
центра гигиены и эпидемиологии Наталья Игнатенко.

Евгений  Рудасов  ознакомил  участников  семинара-совещания  с
итогами  работы  рейдовой  группы  технической  инспекции  труда
ФПБ, которая в этом месяце посетила предприятия и организации
Гомельского района.

— В целом работа по охране труда поставлена хорошо, за что
хочу поблагодарить и нанимателей, и общественных инспекторов
труда, которые стремятся улучшить и обезопасить условия труда,
— отметил Евгений Александрович.

Одновременно  он  дал  несколько  рекомендаций  практического
характера, основываясь на подобных рейдах в других регионах
страны, и указал, на что в первую очередь необходимо обратить
внимание в своей работе.

Заместитель  прокурора  Гомельского  района  Елена  Кравцова-
Гришечкина  рассказала  об  ответственности  за  нарушение
законодательства  об  охране  труда  и  требований  Директивы
Президента  Республики  Беларусь  №  1.  А  главный  технический
инспектор труда Гомельского областного объединения профсоюзов
Анатолий  Лапуть  в  своем  выступлении  сделал  акцент  на
совместной  работе  нанимателей  и  профсоюзов  по  профилактике
производственного травматизма.
В  период  сезонного  подъема  заболеваемостью  острыми
респираторными  инфекциями  и  гриппом  особое  значение
приобретает профилактическая работа. Этой теме посвятила свое
выступление врач-гигиенист РЦГЭ Наталья Игнатенко. Она также
проинформировала собравшихся об изменениях в нормативных актах
законодательства  в  области  санитарно-эпидемиологического
благополучия населения.

Лариса Леглик рассказала об организации общественного контроля
за  соблюдением  законодательства  об  охране  труда  и  подвела



итоги семинара-совещания:— Человек, придя на работу здоровым,
таким же должен и домой уйти. Это в равной мере зависит как от
руководителей хозяйств, штатных и общественных инспекторов по
охране  труда,  так  и  от  самих  тружеников,  которые  обязаны
соблюдать требования безопасности.
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В Гомеле стартовали областные
соревнования  работников
органов  исполнительной  и
представительной власти
В Гомеле стартовали областные соревнования работников органов
исполнительной и представительной власти.
В турнире принимают участие более 300 человек.
На торжественной церемонии открытия присутствовали заместитель
председателя  облисполкома  Дмитрий  Алейников  и  начальник
управления спорта и туризма облисполкома Павел Старосветский.
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– Ваше участие в соревнованиях – это заявление об активной
жизненной позиции, – отметил Дмитрий Алейников. – В Беларуси
спорту уделяется большое внимание: в октябре состоялась сдача
нормативов ГТО, где многие из вас заслужили нагрудные значки
разного  качества.  Не  стоит  останавливаться  на  достигнутом.
Радует,  что  областная  спартакиада  уже  обрела  статус
традиционной.
В первый день турнира участники соревновались в стрельбе из
электронного пистолета. Завтра командам предстоит помериться
силами  в  стрельбе  из  лука,  настольном  теннисе,  дартсе,
бадминтоне,  плавании  (эстафета)  и  кросс-биатлоне.

В субботу «прямую телефонную

https://gomelisp.gov.by/v-subbotu-pryamuju-telefonnuju-liniju-provedet-zamestitel-predsedatelya-rajispolkoma-davydov-denis/


линию»  проведет  заместитель
председателя  райисполкома
Давыдов Денис
Уважаемые жители Гомельского района!

18 ноября 2023 года с 9.00 до 12.00 часов «прямую телефонную
линию» проведет заместитель председателя райисполкома ДАВЫДОВ
Денис Владленович.

Телефон «прямой телефонной линии» 53-74-9

В  Гомельском  районе  прошел
конкурс «Суперпапа»
В  Гомельском  районе  сложилась  добрая  традиция  проводить
конкурс «Суперпапа». Инициатором его выступает Территориальный
центр  социального  обслуживания  населения  Гомельского  района
при поддержке Центра культуры Гомельского района и районной
организации  Белорусского  союза  женщин.  Очередное  творческое
соревнование глав семейств состоялось в канун праздника — Дня
отца.
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Неделя  родительской  любви:
первая  областная  спартакиада
среди  работников  предприятий
сельского  хозяйства  и
перерабатывающей
промышленности  АПК  и  членов
их семей
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Сила, ловкость, сплоченность, азарт — эти качества продемонстрировали
команды-участницы  первой  областной  спартакиады  среди  работников
предприятий сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности АПК
и членов их семей.

Инициатором  этого  спортивного  праздника,  который  прошел  в
филиале учреждения «СДЮШОР Гомельского района» в агрогородке
Мичуринская,  выступили  областная  и  районная  организации
Белорусского  профессионального  союза  работников  АПК  и
перерабатывающей промышленности при поддержке отдела спорта и
туризма Гомельского райисполкома. 

 

https://sozhnews.by/sport1/sila-lovkost-splochennost-azart-eti-kachestva-prodemonstrirovali-komandy















